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Ontem. Guarujá comemorou seus 34 anos de vida autô- 

noma e o prefeito Domingos de Sousa decretou feriado 

municipal, com a programação de varias solenidades. Varias 

obras foram Inauguradas, inclusive o novo paço municipal, 

na rua Mario Ribeiro. O prefeito esteve sorridente o dia 

todo e foi muito cumprimentado pelo novo prédio da Prefei- 

tura, que deveria ter sido inaugurado pelo governador Abreu 

Sodré, que não compareceu. 

As cerimonias começaram às 8 horas com hasteamento 

das bandeiras brasileira, paulista e guarujaense, na praça 

da Matriz. Em seguida, foi celebrada missa solene pelo 

conego Domenico Rangoni, vigário de Guarujá, à qual com- 

pareceram o major Ney Luís Guerra de Sousa, comandante 

do Forte dcs Andradas; major José de Pinho, comandante 

da Base Aerea; José Forster Jr., diretor de Assistência 

Social da Prefeitura: capitão Roberto Torres Barreto, do 

Corpo de Bombeiros de Santos e Serviço de Buscas e 

Salvamentos de Guarujá; José Feliciano Ferreira, repre- 

sentando o interventor de São Vicente; Antonio Maria 

Lopes, delegado adjunto; Jarbas J. Coimbra Mazoni, Juiz 

de Guarujá; e o subdelegado de Vicente de Carvalho, 

Dante Sinopoli. 

Logo depois da missa o prefeito saiu com comitiva para 

inaugurar três novos grupos escolares. O "Goldston Jafet", 

no bairro da Vila Ligia, proximo ao ferry-boat, foi o pri- 

meiro. Quem descerrou a fita simbólica foi a sra. Yvette 

Jafet, viuva do patrono da escola. 

Em seguida, o prefeito dirigiu-se ao bairro da Vila Santo 

Antonio, e às 9h45 inaugurou a escola "Professora Philomena 

Cardoso de Oliveira"*. A fita foi cortada pelo prefeito e 

pelo major Ney Luís Guerra de Sousa e quem discursou 

foi o diretor de Educação e Cultura. Raul de Oliveira. 

A ultima das inaugurações, na parte da manhã, foi a 

da escola Maria Marta Estefano, no bairro Jardim Vitoria, 

a "vila baiana". Todas as escolas têm o mesmo estilo: duas 

salas de aulas, uma cozinha e um banheiro. 

À TARDE 

Às 15 horas, recomeçou o programa de inauguração do 

prefeito Domingos de Souza, e foi a vez da avenida Presi- 

dente Castelo Branco, em Vicente de Carvalho, que acabou 

sendo inaugurada sem solenidade nenhuma «porque ainda 

não tinha sido terminada», disse o prefeito. Esse incidente 

tirou o sorriso do rosto do prefeito, que depois se dirigiu 

para Guarujá onde entregou ao trafego a avenida General 

Monteiro de Barros, que teve a fita cortada pela filha do 

patrono, sra. Yeda Monteiro de Barros Otton. 

O PAÇO 

A inauguração seguinte foi a do Paço Municipal, na 

rua Mario Ribeiro. A cerimonia estava marcada para às 

17 horas, mas muito tempo antes eram queimados rojões 

e o povo se aglomerava na calçada para ver a solenidade 

e o governador Abreu Sodré que não apareceu. 

A fanfarra do Ginásio Estadual de Guarujá fez evo- 

luções na calçada do Paço, antes do ato oficial, e depois 

foi substituiria pela banda da Força Publica e pela fanfarra 

do Colégio Santista. 

Às 17hl5, o prefeito Domingos de Souza abriu a ceri- 

monia com um discurso abordando os 34 anos de emanci- 

pação de Guarujá e as dificuldades para a construção do 

novo prédio. Em seguida, junto com o vigário Domenico 

Rangoni e o comandante da praça, general Fernando Bel- 

fort Bethlem. descerrou a fita simbólica, inaugurando o 

novo prédio da Prefeitura de Guarujá. 

O edificio foi aberto à visitação publica e da cerimonia 

de inauguração constaram a abertura da galeria de quadros 

dos ex-prefeitos do município, a assinatura oficial da ata de 

instalação e a intronizaçáo do «Crucifixo de Cristo», no gabi- 

nete do prefeito, feito pelo vigário de Guarujá. 

Em seguida, o prefeito Domingos de Sousa convidou o 

povo e autoridades para assistirem às cerimonias de inau- 

guração das instalações da Gamara Municipal, no terceiro 

andar do prédio do Paço. 

NA GAMARA 

Quem cortou a fita simbólica da Gamara Municipal de 

Guarujá foi a menina Tania Sorio, filha do presidente do 

Legislativo, Aurélio Sorio. Depois foi realizada uma sessão 

solene de abertura dos trabalhos do Legislativo no novo edi- 

ficio, e o presidente, como primeiro ato na nova casa, conce- 

deu a aposentadoria a um dos mais velhos funcionários da 

Gamara. 

Às cerimonias de inauguração do novo Paço Municipal 

do Guarujá assistiram o comandante da praça, Fernando 

Belfort Behtlem. o coronel Mario Neves, comandante da For- 

ça Publica; Hernani Botto de Barros, representando o pre- 

feito de Santos: Álvaro Fontes, secretario de Turismo de San- 

tos; Antonio Baptista. cônsul de Portugal e representante da 

Sociedade Consular: major Ney Luís Guerra, comandante do 

Forte dos Andradas; Antonio Manoel de Carvalho, presiden- 

te da Cohab-Santista. 

BOM ANOTAR 
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COLUNA CINOFILA 

A Sociedade Santista de Cães Pastores Alemães 

realizou, no ultimo domingo a 3.a prova de adestra- 

mento em seu campo de treinamento. Muitos asso- 

ciados prestigiaram a festa, e está de parabéns o 

presidente Farouk pelo brilhantismo e entusiasmo com 

que realizou mais esta promoção. 

Os julgamentos estiveram a cargo dos srs. Ceza- 

rio Auxtrak, Antonio Mendes, Álvaro Leone, e Farauk 

Abssanrra. No primeiro grupo, a vencedora foi Rosei 

von Rheingold, com medalha de prata, em 2.o, Alf 

Stutigart, com medalha de prata, em 3.o, Ajax do 

Pinheiro Velho, com medalha de prata, em 4.o, Re- 

beca von Rheingold, com medalha de bronze e, em 

5.o lugar. Rubia, também com medalha de bronze. 

No 2.o grupo, o vencedor foi Sheik da Linha de 

Ouro; em 2.o lugar, empatados, Roy da linha de 

Ouro e Any do Miradouro. No 3.0 grupo, Atila do 

Guaiquil com medalha de ouro. 

A diretoria tem, à disposição dos interessados, 

todas as sumulas com os resultados de todas as 

provas 

DESFILE 

Avisamos aos nossos associados que as festivida- 

des programadas para o dia 21 foram transferidas. 

FESTA JUNINA 

No dia 29, a festa junina da Sociedade, para a 

qual a dirétoria está em grandes preparativos, pois 

pretende transformar o campo num verdadeiro ar- 

raial. A iluminação estará a cargo de nhô Aldo e 

do compadre Sérgio, e os quitutes serão feitos pelo 

compadre Farouk, nha Heleninha, nha Zefa leda, e 

nhô Álvaro. Convidados todos os associados e ami- 

gos para a festança que vai sè de "amarga". 

REUNIÃO DA DIRETORIA 

A diretoria estará reunida sexta-feira, na sede, 

para organizar grandes promoções. Pedimos o com- 

parecimento de todos. 

GRUPO PILOTO 

Os treinos terão inicio no proximo sabado à tar- 

de e continuarão no domingo pela manhã. Deverão 

comparecer, também, todos os componentes do l.o. 

2.o e 3.o grupo. 

Realiza-se hoje. às 20h30. no 

saláo de festas do Clube XV. 

um concerto de musica erudita 

da Espanha, promovido pelo 

Instituto Musical "Santa Cecí- 

lia" com a partlclpaç&o de 

Braullo Martins, pianista bra- 

sileiro de fama internacional. 

Os convites gratuitos podem 

ser encontrados nos seguintes 

locais: secretaria administrati- 

va do Instituto Musical "San- 

ta Cecília"; Centro Espanhol de 

Santos, av. Ana Costa. 283; "A 

". praça Mauá. 25. 

CONCURSO DA 

GUARDA CIVIL 

Encontram-se abertas as ins- 

crições para concurso de in- 

gresso na Guarda Civil de Sáo 

Paulo. Os interessados residen- 

tes nu Baixada Santista poderão 

obter informações no Setor de 

Relações Publicas do li o Agru- 

pamento. avenida Ana Costa, 

389. 

PREPARAÇAO PARA 

O CASAMENTO 

Dando prosseguimento ao 

curso de Preparação para o 

Casamento hoje haverá aula 

pratica às 8h30 na Gota de Lei- 

te. Irmã Luzia, enfermeira do 

hospital, ensinará como dar ba- 

nho no bebê. e como preparai 

mamadelra e suco de frutas, 

REUNIÃO 

DO ROTARY 

Hoje, às 12 horas, no Tênis 

Clube, a reunláo-alcnoço do 

Rotary de Santos, sob a presi- 

dência do sr. Samuel Leào de 

Moura. O sr. Jesuino Vinhas 

Lopes, superintendente da re- 

finaria Presidente Bernardes é 

convidado especial, e fará uma 

palestra sobre aspectos tecnlco- 

economicos da Petrobrás. • 

CHA DOS 

AVENTAIS 

A Associação de Assistência 

■Joclal aos Tuberculosos do Dls- 

pensarlo de Santos promove 

amanhã, ás 15 horas, no Centro 

Espanhol de Repatrlaçáo. o 

"chá dos aventais". A Isabela 

Modas Infantis patrocina o 

desfile que conta com a cola- 

boração das crianças do Jardim 

da infancia do Colégio Anglo- 

Amerlcano. 

Os convites a NCrS 3.00. po- 

derão ser adquirido no Depar- 

tamento Social du Associação 

avenida Ana Costa. 286. com 

dona Suzana Oliveira Prado, ou 

entào com dona Yola. na se- 

cretaria do Colégio Anglo Ame- 

ricano. 

QUERMESSE 

O Grêmio Esportivo Santa 

Cruz promove, nos proxlmos 

dias 22. 23 e 20. a partir das 

20 horas, quermesse com baile 

na avenida Senador FelJÓ, 444 

(fundos da Igreja Santa Cruz». 

Haverá sorteio de varias pren- 

das e de LPs. 

ROMARIA DOS 

CRAVOS VERMELHO 

O Clube de Poesia de Santos 

promove, no proximo domingo, 

a tradicional romaria dos Cra- 

vos Vermelhos ao tumulo do 

poeta Martins Fontes. 10 

horas haverá missa na catedral, 

e a seguir u romaria dirige-se 

para o cemitério de Paquetá. 

CONFERÊNCIA 

G Movimento de Arreglmen- 

taçáo Feminino de Santos, em 

comemoração a mais um ani- 

versário. realiza no dia 25. às 

15 horas, na ALA (av. Conse- 

lheiro Nebias. 791» uma confe- 

rência sobre formação familiar 

com a senhora Amalla Ruth 

Schimidt de Oliveira. A confe- 

rencísta diretora do setor 

religioso da Escola de Pais do 

Colégio das Conegas de Santo 

Agostinho. 

PAGUE ABONO 

FEDERAL 

ONTEM 

l.o) 46 312 - 

2.o) 27 174 - 

3.o) 20 842 - 

4.o) 57 389 - 

5.o) 18 950 - 

NCrS 

200 000,00 

30 000,00 

10 000,00 

5 000,00 

4 OOOX'0 

SEM SABER CORRETAMENTE: 

- A QUEM 0 MESMO SE APLICA 

■ QUAIS AS QUANTIAS DEVIDAS 

■ EM QUE DATAS DEVE SER PAGO 

- QUAIS AS COMPENSAÇÕES OBRIGATÓRIAS 

-COMO SERÁ FINANCIADO PELO I.N.P.S. 

Informe-se com o seu advogado, contador 

ou assistente ou veja tudo no novo 

numero de 

Informações Objetivas" 

BOLETIM DE ORIENTAÇÃO JURÍDICA 

PARA APLICAÇAO PRATICA DA 

LEGISLAÇÃO EMPRESARIAL 

NÃO EXISTE PUBLICAÇÃO SEMELHANTE 

ASSINATURAS: 

R. Sto. Amaro, 71 — 9.o (centro) 34-8383 e 

34-0851 — S. Paulo 

Livraria Jurídica — R. Riachuelo, 195 — 

37-1252 — S. Paulo 

R. Sen. Dantas, 117 — 8.o, cj. 821 — 

52-3286 — Guanabara 

R. João Pessoa, 132 — l.o — 2-9053 — Santos 

SOLICITAMOS UMA PASTA PARA EXAME 

SORTES GRANDES! 

A MILIONÁRIA 

SEM COMPROMISSO 

* f asa PA MIK ri: 

AMADOR BUENO. 182 

FIRMA: .. 

ENDEREÇO 

CIDADE: . ESTADO 
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PflGDR! PARU MESES 

PDGOMENTO! OPOS Dias 

0 

cama de casal, penteadeira, 

banqueta e armário 5 corpos, 

envernizados com tinta 

especial. Em jacarandá 

e caviúna. 

a partir de 

A NCr$ 

3 

Ti 
mensais 

l i - 

do crédito á fam.lia inteira 

MATRIZ. Ana Costa, 17/21 - Fone: 2-2123 - Vila Mathias 

FILIAIS: S. VICENTE - R. Frei Gaspar, 675/677 

ITARIRI- R. do Comércio, 100 • VIC.CARVALHO - R.Tgo. Ferreira, 356 
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Convenção ainda duvidosa 

m 
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Havia duvida no MDB. ainda na tarde de ontem, 

sobre a realização da convenção partidaria, marcada para 

o proximo dia 24. O presidente do Diretório. João Sam- 

paio, aguardava um telefonema do deputado Mario Co- 

vas, com a solução do problema. O lider do MDB ficara 

de consultar o TSE sobre a convòcaçào de convenções. 

Crêem os observadores emedebistas. que será muito 

dificil para o MDB escolher dia 24 seus candidatos a 

prefeito, já que não existe uma regulamentação para a 

matéria, da Justiça Eleitoral. Acham eles que o partido 

poderá reunir-se apenas para determinar nova data para 

sua realização, ou então escolher apenas os candidatos a 

vereador. No entanto, isso esbarra numa dificuldade: se- 

gundo a lei das sublegendas, os candidatos à vereança 

serão indicados pelas candidatas a prefeito, na proporção 

dos votos que obtiverem na convenção. Daí não poder 

haver candidato a vereador antes de ser escolhido o can- 

didato a prefeito. 

COVAS 

Mario Covas voltou para Brasília sem nada dizer 

>übre sua posição com relação à sucessão municipal. O 

líder do MDB féz questão de frisar que nunca dissera 

que não seria candidato a prefeito, ou que se omitiria 

na campanha eleitoral, caso não fosse 

Keluiu e Kenato não voltam à Camara. 

Álvaro e Goldenberg pensam diferente 

Covas afirmou, concluindo, que tomaria sua decisão 

no momento oportuno. 

OPERAÇÀO 

O prefeito Silvio Fernandes Lopes será submetido na 

próxima semana a uma intervenção cirúrgica, e ficará 

hospitalizado durante quatro ou cinco dias. Ele mesmo 

se encarregou de dar a noticia à bancada da ARENA, 

que foi visitá-lo. O prefeito não se licenciará do cargo, 

pois continuará despachando normalmente no hospital. 

isso evitará toda Urna complicação de ordem juriaica Por- 

que se Silvio pedisse licença, o vice-presidente Francisco 

Prado estaria impedido de assumir o cargo, pois pretende 

disputar a Prefeitura nas eleições de 15 de novembro. 

E de seu lado. o presidente da Camara, Odair Viegas 

também é candidato à reeleição para a vereança. 

Durante a reunião do prefeito com a bancada, foi 

notada pelos arenistas a perfeita entrosagem entre Silvio 

e o vereador Geraldo Soares Novais, que ingressou no 

partido depois de longo período de indecisão. 

# 

DISSIDÊNCIA 

Em contraposição, ontem à tarde, na Ca.i ara, o ve- 

reador Dirceu de Souza Lima anunciava para quem 

quisesse ouvir, que estava em dissidência da ARENA. Ele 

fez questão de cumprimentar efusivamente os vereadores 

da oposição, informando que não mais seria candidato à 

reeleição nem levaria seu voto para a ARENA. Mas acei- 

taria um convite para ingressar no MDB. 

Dirceu foi o único vereador da ARENA que votou 

contra a aprovação do credito de sete milhões novos para 

o Executivo, segunda-feira passada. Mas isso não o im- 

pediu de visitar o prefeito, com a bancada 

DESISTEM 

O vereador Emery Felicio e ex-vereador Renato Fer- 

reira Roeha revelaram que não aceitarão o pedido da 

cupula arenista. para se candidatarem à Camara. 

Emery Felicm vai trabalhar para eleger seu colega 

Odair Viegas. Renato Ferreira Rocha informou que seu 

compromisso é com a reeleição do secretario da Fazenda. 

Benjamin Goldenberg. para a Camara. 

SECRETARIADO 

Prevêem observadores politícos que o prefeito Sílvio 

Fernandes Lopes deverá fazer alterações no secretariado, 

até o mês de agosto. Os secretários de Turismo. Álvaro 

Fontes, e da Fazenda. Benjamin Goldenberg. são can- 

didatos à Camara. de novo. e deverão desincompatibi- 

lizar-se. 

Passos vai 
volta 

Na reunião de ontem do Diretono 

Nacional do MDB. o presidente Oscar 

Passos apresentou sua renuncia. Isso 

aconteceu na primeira parte do encon- 

tro. pela manhã. Nas vesperas do en- 

contro. a cupula do MDB tentou dis- 

suadir o senador Passos dessa atitude, 

argumentando que há três meses o par- 

tido vivia em calma e ninguém iria co- 

brar a promessa da renuncja. feita na 

ultima crise interna, ainda ao tempo da 

luta em torno da Frente Ampla. 

Ignorando os conselhos. Passos pro- 

feriu o discurso inaugural, concluindo 

com as seguintes palavras: 

' Com o objetivo de afastar qualquer 

constrangimento aos eminentes membros 

deste Diretório, na escolha que hão de 

fazer, coloco o meu cargo à disposição 

deste plenário e recolho-me prazerosa- 

mente ao lugar que me compete — e 

de que nao a oro mão — de simples sol- 

dado do partido. Como decorrência da 

minha decisão, transmito neste momen- 

to o cargo de presidente, ao eminente vi- 

ce-presidente. sr deputado Franco Mon- 

toro." 

Dito isto. retirou-se do plenário. 

IMATUROS 

Seguindo a tatíca estabelecida pelos 

imaturos, imediatamente Mareio Morei- 

ra Alves pediu a palavra e declarou que. 

diante do fato consumado, nada mais 

restava ao Diretório senão escolher novo 

presidente. 

Franco Montoro e Martins Rodri- 

gues <este preocupado com a cisão ine- 

vitável que ocorreria caso os imaturos os 

indicassem para o posto) procuraram con- 

tornar o problema, assegurando que na 

verdade Oscar Passos não havia renun- 

ciado: simplesmente colocara a presidên- 

cia á disposição. Por fim, os imaturos 

admitiram que não houvera coisa algu- 

ma e. portanto, o gesto de Oscar Passos 

não figuraria na ata. 

O presidente voltou a plenário e as- 

sumiu seu lugar para a suspensão dos 

trabalhos. 

CHAPA ÚNICA 

A segunda etapa do encontro come- 

çou calma, por causa do baixo compare- 

cimento. O lider Mario Covas propôs que 

o Diretório debatesse, enquanto,aguarda- 

va quorum para a votação, o problema 

representado pela emenda que institui 

o sistema parlamentarista de governo, re- 

digida por Brito Velho. Muitos deputados, 

justificou ele, procuram uma orientação 

para saber se apoiam ou não a propos- 

ta. e seria proveitoso que o MDB tivesse 

uma idéia do que pensa a respeito a 

maioria de seus representantes. 

Enquanto a discussão tinha curso, 

a mesa decidiu elaborar a chapa visando 

ao preenchimento das 7 vagas na Co- 

missão Executiva. O senador Oscar Pas- 

sos exigiu chapa única, em duas folhas; 

uma com o nome dos deputados, outra 

com o de dois senadores. A manobra des- 

tinava-se. evidentemente a garantir oS 

dois lugares para o Senado pois em uma 

lista única os elementos da Camara. em 

muito maior numero, poderiam escolher 

só companheiros seus. 

Da chapa constavam os nomes doa 

srs. Umirio Machado <RGS>. Fernando 

Gama <PA). Pedro Faria (GB), Chagas 

Rodrigues (PD. Mata Machado e João 

Herculinq (MG). Entre estes dois últimos 

deputados, o Diretório deveria escolher 

um. para que Minas Gerais não ficasse 

em posição de superioridade. Os candida- 

tos pelo Senado eram Josaphat Marinho 

e Aarão Stenbruck. 

TUMULTO 

Na distribuição das cédulas. João 

Herculino interrompeu o debate sobre 

parlamentarismo para protestar contra o 

ato de que estaria sendo vitima: o se- 

cretario Martins Rodrigues ia distribuin- 

do as chapas e Mareio Moreira Alves, 

•como um sac^istào•,. ia atrás, recomen- 

dando o voto a Mata Machado. 

Depois disso, ninguém mais se enten- 

deu. Levantaram-se suspeitas solye a ho- 

norabilidade de quem fez e elaborou as 

chapas, pois Joel Ferreira, do Amazonas, 

era candidato c não figurava nela. Apa- 

receu outra "cédula única", editada não 

se sabe por quem, com um terceiro se- 

nador. Edmundo Levy. 

A mesa protestou, alegando que cédu- 

la única por definição é uma só. Ivete 

Vargas pediu a suspensão do processo de 

votação e seu recomeço em agosto 

Krieger fica 

Os entendimentos entre a direção da ARENA e o 

marechal Costa e Silva ainda continuam, mas no fun- 

damental foi encontrado o termo de composição: o go- 

verno fará alguma modificação em sua atitude política e, 

com isso. fica assegurada a recondução do senador Daniel 

Krieger a presidente do partido. 

Antes de conferencíar com o chefe do governo Daniel 

Krieger mostrou a alguns dos seus companheiros o docu- 

mento que redigira sobre a crise do sistema político 

oficial. Nada transpirou, no momento, quanto ao conteú- 

do desse documento, em que se analisam os focos de 

atrito e de desajustamento entre o governo, de um lado, 

e ARENA e o Congresso de outro, 

Krieger nega que haja entregue algum texto ao ma- 

rechal Costa e Silva. De qualquer forma, o que colocou 

no documento terá servido de base à conversa com c 

presidente, a partir da qual se verificou claro alivio nas 

preocupações dos dirigentes da ARENA. 

CONCESSÕES 

Segundo fonte habilitadas não serão de grande mon- 

ta as concessões do governo ao partido. Apenas isto: 

os ministros receberiam Instruções para dar tratamento 

político às questões políticas e. antes de encaminhar ao 

Congresso qualquer projeto importante, o presidente 

ouviria a direção do partido. 

Quanto ao primeiro Item. afirma-se que a vitoria 

do senador Krieger foi considerável, de vez que havia 

forte resistência de alguns ministros e sobretudo da as- 

sessoria militar do presidente. A resistência afinal ven- 

cida se basearia na alegação de que se tratava de atender 

a imposição da classe política, o que contraria a orien- 

tação definida pelo governo desde a sua instalação. 

COMISSÃO 

Quanto ao segundo ponto, informa-se que deverá ser 

constituída uma comissão mista, composta de represen- 

tantes do partido e do governo, para exame prevto de 

cada um dos projetos importantes. Esse procedimento 

começaria a ser observado em relação ao plano estra- 

tégico do governo. Já elaborado pelo ministro Hello Bel- 

trão. mas que só seria submetido ao Congresso após o 

debate preliminar com a direção do partido. 

ACERTO 

Antes de realizar a convenção, o marechal Costa e 

Silva receberá a direção do partido para um acerto final, 

para ser fixado o comportamento futuro. 

O presidente da Republica comparecerá à convenção 

da ARENA, perante a qual pronunciará discurso. Vários 

ministros também estarão em Brasília a partir do dia 25. 

para prestigiar a assembléia do partido. 

Jango com 
Papa 

É mais provável que João Goulart se 

encontre, na Europa, com o Papa Paulo 

VI. embora não oficialmente, do que 

com Juscelino Kubitschek ou Carlos La- 

cerda. Todavia, um contato com seus 

aliados de hoje não foi posto de lado, 

«a priori», nas areas janguistas da Gua- 

nabara. Jango viajará para a Europa no 

dia 4 de junho, tendo como primeira es- 

cala Estocolmo, onde vai submeter-se a 

um «chek-up». 

Um vespertino carioca divulgou, em 

manchete, a informação de que Goulart. 

JK e Lacerda tinham encontro marcado 

em Paris, mas isso não corresponde à 

realidade. 

Jango ficará na Europa até 10 de 

julho, segundo tem informado a seus 

amigos, inclusive ao advogado e suplente 

de senador carioca Marcelo Alencar. 

Além de Estocolmo, Goulart irá a 

Paris e Roma e aí provavelmente terá 

uma audiência com o Papa. Se encontrar 

em Paris Lacerda ou Kubitschek. tudo 

indica que não evitará um contato. 

Contudo, os amigos de Lacerda con- 

tinuam esperando que ele regresse ao 

Brasil nos primeiros dias de julho, con- 

forme cartas dele, recebidas da Europa. 
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Pode-se esperar, no entanto, que ele 

prolongue seu cruzeiro no Mediterrâneo. 

Quanto a Kubitschek, nos primeiros 

dias de julho, depois de cumprir um pro- 

grama de conferências nos EUA. deverá 

viajar para Portugal, a fim de tratar de 

negócios particulares. 

PAULO VI 

Segundo Marcelo Alencar, que tem 

funcionado ultimamente como advogado 

de Goulart, o presidente deposto não foi 

convidado a visitar o Papa quando de 

sua estada em Roma. em termos oficiais. 

Figuras da Igreja, no entanto, procura- 

ram Goulart em Montevidéu para lhe 

informar que, uma vez em Roma, o Papa 

teria grande prazer em recebé-lo em au- 

diência, «para uma troca de pontos-de- 

vista». 

MC CARTHY 

Goulart está informado de que sua 

imagem melhorou consideravelmente nas 

EUA, e de que também seu prestigio 

cresceu de importância junto a setores 

da Igreja Católica. Ele toma por base o 

relatório que lhe foi enviado a Montevi- 

déu pelo ex-ministro da Educação de 

seu governo. Paulo de Tarso. 

Paulo de Tarso foi aos EUA para 

contatos com lideres católicos daquele 

país. A uma dessas reuniões esteve pre- 

sente o aspirante democrata à presidên- 

cia Eugene McCarthy. que aplaudiu de 

pé, com os presentes, quando o nome de 

João Goulart foi pronunciado por Paulo 

de Tarso, ao longo de conferência sobre 

a America Latina. 

Alem desse relatório, o presidente 

deposto tem recebido muitas figuras de 

proa da Igreja, que se interessam em 

conhecer seu pensamento a respeito dos 

problemas latino-americanos. 

ZERBINI 

Amigos de Goulart confirmam seu 

interesse em ser examinado pelo medico 

Jesus Zerbini. Dizem eles que a sugestão 

partiu de médicos uruguaias. 
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Covas, por Celso Furtado 

Mario Covas pensa em propor urgência 

para o projeto de lei de anistia de Celso Furtado. 

cassado pela revolução de l.o de abril. O pro- 

jeto é do deputado Murilo Ferreira, do MDB de 

Pernambuco. Furtado, que foi superintendente 

da SUDENE, é agora professor catedratico da 

Sorbonne, em Paris, e veio ao Brasil para falar 

sobre a situação econômica brasileira no Con- 

gresso. Para garantir sua vinda, deputados da 

oposição e da situação se cotizaram e pagaram 

as passagens de ida e volta. E para ouvir Celso 

Furtado foram tantos os pedidos de lugar, na 

comissão competente, que seu presidente, sena- 

dor Adolfo de Oliveira, não sabia onde ia enfiar 

tanta gente. O argumento mais forte, dos que 

defendem a anistia, é de que até agora ninguém 

conseguiu explicar por que Furtado foi cassado. 

Nem a revolução. 

Derrota muda tudo 

Na opinião do deputado Raul Brunini, ca- 

rioca emedebista, a legislação eleitoral vigente 

não dura até 1970. Motivo: o governo vai sofrer 

tamanha derrota em novembro deste ano, nas 

eleições municipais, que vai decair para um 

"arrocho mais violento". Bruni acha que para 

isso concorrerá multo o pessoal da própria 

ARENA, euforico com as sublegendas, que lhe 

permitirão voltar às origens (PSD, UDN, PTB, 

PDC etc.) e livrar-se "do cabresto". 

Faria rumo ao Japão 

O prefeito Faria Lima, de São Paulo, foi 

convidado para participar do voo inaugural da 

VARIG, da linha para o Japão. A partida é dia 

26. Se ele aceitar, tem de pedir licença à Ca- 

mara por 10 dias, porque a viagem vai demorar 

um pouco: tem escalas em Cidade do México e 

Los Angeles. 

Deputados ofendidos 

Os professores do curso médio, que foram 

reclamar perto da Assembléia, quando da vota- 

ção do projeto 210, deixaram o deputado Hélio 

Mendonça profundamente ofendido. Para evi- 

tar que o fato se repita, Mendonça pede pro- 

videncias à Mesa, que na sua opinião tem de 

impedir qualquer manifestação desse tipo. Sua 

queixa é principalmente pelos termos que alguns 

professores usaram (ladrões, desonestos, capa- 

chos). Outro deputado também ofendido é José 

Rosa da Silva, que não fica só na queixa: re- 

tribui, dizendo que os professores mostraram 

falta de civismo e de educação. Principalmente 

porque xingaram toda a Assembléia, sem res- 

salvar os deputados que votaram contra o go- 

verno. 

Terceiro superado 

Na opinião do ministro do Exterior, Maga- 

lhães Pinto, a idéia da criação do terceiro par- 

tido está superada: com a criação das sublegen- 

das, a hipótese foi totalmente afastada, porque 

as sublegendas servirão para acomodar as cor- 

rentes políticas heterogeneas existentes dentro 

de cada partido. 


